



Musikverein Gottenheim lädt am Sonntag zum Platzkonzert mit Hock

Der Musikverein Gottenheim lädt am kommenden Sonntag, 1. Juni, ab 14.30 Uhr, bei schönem Wetter wieder zum Platzkonzert im Rathaushof ein. Es wird mit Kaffee und leckeren selbst gebackenen Kuchen bewirtet. "Ideal ist eine Einkehr bei uns nach dem Nachmittags-Spaziergang", lädt der Vorsitzende des Musikvereins, Lothar Dangei, ein. Auch für den größeren Hunger und Durst halten die Musikerin-

nen und Musiker etwas bereit. Bei hoffentlich schönem Wetter wollen die Aktiven der Gottenheimer Musikkapelle die Gäste aus Nah und Fern mit beschwingter Musik unterhalten. Gute Laune vorausgesetzt, versprechen die Musikerinnen und Musiker ihren Gästen einen abwechslungsreichen und schönen Nachmittag. Platzkonzert und Hock dauern bis circa 17 Uhr.

ma / Fotos: Kurt Hartenbach